

## LE FANTASQUE,

QUÉBEC, 13 AVRIL, 1840.

## Causeries, Cancans, Nouvelles et Rumeurs.

— La police de Montréal ne vaut guère mieux que la mauvais police de Québec. On dit que le *Family Compact* fait terriblement son jeu, même jusque dans cette institution. Jones, l'ancien imprimeur de l'Ami du Peuple, a été nommé lieutenant de la police par son oncle l'inspecteur. Il est question de faire déplacer le grand connétable Delisle pour faire place au capitaine Comeau qui ferait place à Jones, qui avait pris la place d'un nommé Worth, que l'on a été forcé de mettre gouverneur des fous à la prison pour l'empêcher de dire, dit-on, de curieuses vérités.

— Le nommé Stewart, qui fut arrêté l'automne dernier à Québec pour avoir tenu un jeu de roulette, est maintenant à Montréal où il tient une maison de jeu *fashionable* sur laquelle la police a la complaisance de fermer les yeux ; c'est là où vont se faire noblement plumer les officiers et les fils de famille.

— Notre gouverneur-général actuel est justement le revers de Lord Durham sous le rapport de l'étalage. Lord Durham faisait voler par les fenêtres ses écus, ou plutôt les écus de l'Angleterre. Rien n'était assez rare, assez riche, pour lui ; pour Monsieur Thompson, rien n'est assez chiche. Il va goûter les sautes dans ses cuisines ; collationne le livre de son maître d'hôtel ; fait servir à ses aides-le-camp des viandes froides afin qu'ils en mangent moins. Il a même été faire le marché lui-même et il aurait sans doute continué s'il n'avait su qu'on se moquait publiquement de lui. Il querellait, il y a quelque tems, son cuisinier de ce qu'il n'avait su faire que trois crêpes avec une bouteille de marasquin, disant que lui-même aurait pu en faire au moins une douzaine.

Il est toujours consolant de savoir que l'homme qui nous gouverne est une excellente femme de ménage.

— Il a passé dernièrement au dessus de Burlington deux ou trois millions de pigeons sauvages. L'AMI DU PEUPLE nous apprend que le ciel en a été obscurci ; Les américains sont bien heureux de ce qu'il faut tant d'oiseaux pour obscurcir leur horizon, il nous suffit, à nous, d'un simple ROULET pour attrister le notre. L'Ami du Peuple demande quel pays cette nouvelle armée se propose d'envahir. Ce journal n'est pas clairvoyant, autrement il aurait compris que Messieurs les pigeons, tout fiers de savoir que les Canadas étaient gouvernés par un volatile, ont cru devoir venir déposer leurs hommages aux pieds ou plutôt aux pattes de notre ROULET.

— Il y eut dernièrement un affreux éboulement de terre à Maskinongé. On déplore la perte d'une trentaine de chevaux et d'une quarantaine de vaches ; mais ce qui fait surtout de cet événement une calamité publique c'est que la police ne se soit pas trouvée sous cette avalanche.